

APUESTAN PANISTAS A UN VOTO POR VOTO

IVÁN SOSA

Los resultados electorales en la Alcaldía Xochimilco serán definidos en el proceso de impugnación, expuso el PAN durante la sesión del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

“Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá que se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xo-

chimilco, porque desde el conteo rápido se ha dado un final de fotografía”, planteó el representante del PAN, José Manuel Delgadillo.

“Buscaremos tener los elementos objetivos que nos permitan darle certeza al ciudadano de quién habrá de gobernar Xochimilco, por ello está más que cantado que habrá en esa demarcación en particular, una impugnación”, indicó Delgadillo.



EN XOCHIMILCO

EXIGIRÁ EL PAN VOTO POR VOTO

Como segundo en el conteo rápido, el candidato de Va por México solicitará abrir los paquetes

SEBASTIÁN DÍAZ

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Con

José Carlos Acosta Ruiz, candidato a la alcaldía por Morena-PT, aún en primer puesto respecto

a las preferencias electorales, según datos del PREP, el presidente del Partido Acción Nacional en la CDMX, Andrés Atayde Rubiolo, aseguró que exigirán el conteo voto por voto, para que Gabriel del Monte sea reconocido como el ganador.

Esto, luego de que Erika Estrada, consejera del IECDM, aclaró un posible recuento voto por voto de todos los paquetes electorales en cada casilla de Xochimilco, y en presencia de los partidos políticos involucrados, en caso de mantenerse la diferencia entre el primer y segundo lugar menor al 1%.

Como consecuencia, la razón de su petición radica en que la contienda se mantiene igualada —Del Monte con el 39.56% y Acosta Ruiz con el 40.47%— debido a una serie de irregularidades: “gracias a los datos que nos han hecho llegar nuestras y nuestros represen-

tantes de casilla, hemos visto que hay una serie de irregularidades y que apegado al derecho, defendremos la voluntad popular de las y los vecinos” comentó.

“¿A qué me refiero?, primero, al conteo pronto de las actas, hay conteos que no nos están cuadrando. Segundo, que hay más votos nulos que votos de diferencia entre los 2 candidatos empatados, y tercero —lo que me llama más la atención— que hay diferencia en los votos en lo escrito en letra y lo que se manifiesta en el acta común, incluso diferencia que rondan los 100 o 120 votos”.

FALTAN ALGUNAS ACTAS



El PREP tiene capturadas 13,096 actas de 13,175 en la demarcación





- Deberán esperar a que finalicen los cómputos distritales



Exige PAN voto por voto en Xochimilco

"Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá que se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xochimilco", planteó el representante del PAN, José Manuel Delgadillo. Foto: Diego Gallegos

<https://www.reforma.com/pedira-pn-voto-por-voto-en-xochimilco/ar2198945>

ico_clock01 min 30 seg

Iván Sosa

Cd. de México (08 junio 2021).- Los resultados electorales en la Alcaldía Xochimilco serán definidos en el proceso de impugnación, expuso el Partido Acción Nacional (PAN) durante la sesión del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá que se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xochimilco, porque desde el conteo rápido se ha dado un final de fotografía", planteó el representante del PAN, José Manuel Delgadillo.

"Buscaremos tener los elementos objetivos que nos permitan darle certeza al ciudadano de quién habrá de gobernar Xochimilco, por ello está más que cantado que habrá en esa demarcación en particular, una impugnación", indicó Delgadillo.

Sigue pendiente la definición de los espacios plurinominales en el Congreso de la Ciudad, así como la entrega de las constancias de mayoría, agregó.

Con 99.4 por ciento de actas capturadas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en Xochimilco, José Carlos Acosta, de Morena, tiene 61 mil 992 votos, sobre 60 mil 600 sufragios, de Gabriel del Monte, del PAN, PRD y PRI.

Acosta tiene 40.47 por ciento de los votos, en tanto del Monte, 39.56 por ciento, con una diferencia de menos de uno por ciento y de mil 392 votos

Durante la sesión, el consejero presidente del IECM, Mario Velázquez, así como los consejeros electorales y los representantes de los partidos agradecieron la participación de más de 4 millones de votantes que acudieron a las urnas a pesar de la pandemia.

"En 2003 y 2009 la participación fue de 41 por ciento, en 2015 fue de 44 por ciento y ahora fue de 52 por ciento, ocho puntos más que en cualquier otra elección intermedia", explicó el consejero Ernesto Ramos.

Exige PAN 'voto por voto' en Xochimilco

"Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá que se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xochimilco", planteó el representante del PAN, José Manuel Delgadillo. Foto: Diego Gallegos

https://www.elnorte.com/exige-pan-voto-por-voto-en-xochimilco/ar2198948?referer=-7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--ico_clock01 min 30 seg

Iván Sosa

Cd. de México (08 junio 2021).- Los resultados electorales en la Alcaldía Xochimilco serán definidos en el proceso de impugnación, expuso el Partido Acción Nacional (PAN) durante la sesión del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá que se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xochimilco, porque desde el conteo rápido se ha dado un final de fotografía", planteó el representante del PAN, José Manuel Delgadillo.

"Buscaremos tener los elementos objetivos que nos permitan darle certeza al ciudadano de quién habrá de gobernar Xochimilco, por ello está más que cantado que habrá en esa demarcación en particular, una impugnación", indicó Delgadillo.

Sigue pendiente la definición de los espacios plurinominales en el Congreso de la Ciudad, así como la entrega de las constancias de mayoría, agregó.

Con 99.4 por ciento de actas capturadas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en Xochimilco, José Carlos Acosta, de Morena, tiene 61 mil 992 votos, sobre 60 mil 600 sufragios, de Gabriel del Monte, del PAN, PRD y PRI.

Acosta tiene 40.47 por ciento de los votos, en tanto del Monte, 39.56 por ciento, con una diferencia de menos de uno por ciento y de mil 392 votos

Durante la sesión, el consejero presidente del IECM, Mario Velázquez, así como los consejeros electorales y los representantes de los partidos agradecieron la participación de más de 4 millones de votantes que acudieron a las urnas a pesar de la pandemia.

"En 2003 y 2009 la participación fue de 41 por ciento, en 2015 fue de 44 por ciento y ahora fue de 52 por ciento, ocho puntos más que en cualquier otra elección intermedia", explicó el consejero Ernesto Ramos.

Elección de Xochimilco en vilo: piden recuento de votos ante IECM

El consejero del IECM, Mario Velázquez, aseguró que el porcentaje de participación ciudadana en estas elecciones intermedias ha sido la más alta, con el 52.16

<https://lasillarota.com/metropoli/eleccion-de-xochimilco-en-vilo-piden-reconteo-de-votos-ante-iecm/527163>

- REDACCIÓN
- 08/06/2021
- 14:45 hrs

El representante del Acción Nacional en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aseguró que impugnarán las elecciones en la alcaldía Xochimilco.

Durante la sesión extraordinaria del IECM, José Delgadillo del PAN aseguró que debido a las condiciones tan cerradas en las que ocurrió la elección de alcalde en esa demarcación, la alianza Va por Xochimilco pedirán el recuento de votos.

"Está más que anunciado que Acción Nacional pedirá se revise y se cuente voto por voto en la demarcación territorial de Xochimilco, por que desde el conteo rápido se ha dado un conteo de fotografía... y necesitamos tener todos los elementos"

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) al término de la captura y contabilización de casillas el candidato a alcalde de la alianza PAN-PRI-PRD, Gabriel Del Monte, obtuvo el 39.58 por ciento de los otros contra el 40.47 por ciento del candidato José Cárdenas de la alianza Morena- PT.

ROMPE RÉCORD PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN ELECCIONES 2021

El consejero del IECM, Mario Velázquez, aseguró que el porcentaje de participación ciudadana en estas elecciones intermedias ha sido la más alta, con el 52.16 por ciento de personas que ejercieron su voto. Es decir, más de 4 millones de personas.

También comentó que en la etapa de medios de impugnación, las personas que así lo consideren, podrán ejercer los mecanismos existentes para revisar la actuación del IECM y de todos los actores involucrados, para después dar paso a la etapa de resultados finales.

pic.twitter.com/5PYfER55Rq

— IECM (@iecm) June 8, 2021

El consejero, Mario Huesca, señaló que pese a las condiciones del confinamiento y pérdida de familiares que tuvieron los capitalinos a consecuencia de la covid, la ciudadanía se apropió de la jornada electoral.

Por su parte, la consejera, Sonia Pérez Pérez, señaló que este porcentaje de asistencia a las casillas muestra el respaldo que tienen las instituciones electorales.

El representante del PRD, señaló que algunas alcaldías se registró el 60 por ciento de votantes, cifra que no se había mostrado en elecciones intermedias.

En la Vigésima Sexta Sesión Extraordinaria el Consejero Presidente @MVM63 comparte el porcentaje de participación en las #EleccionesCDMX :

Es decir, más de 4 millones de personas acudieron a las urnas ??????

pic.twitter.com/WhuHsIkzAB

— IECM (@iecm) June 8, 2021

ETAPA DE IMPUGNACIONES

El IECM informó que con la captura del 100 por ciento de las actas se concluye la tercera etapa de la jornada electoral.

Ahora dará inicio la etapa de impugnaciones, en donde los actores políticos a través de la vía legal puedan presentarse en caso de que su derecho electoral fuera vulnerado.

(SAB)